



BARNES
B

4 Pièces

82 m²

Réf. 83276064

720 000 €

Les Issambres

Appartement à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une petite copropriété moderne de 4 lots, cet appartement vous séduira par sa vue, sa tranquillité ses extérieurs. En rez-de-jardin, cet appartement climatisé de 82 m² offre des prestations modernes, un séjour lumineux, une cuisine indépendante entièrement équipée ainsi que deux chambres et deux salles d'eau. À l'extérieur, une grande terrasse couverte face à la mer et aux montagnes ainsi qu'une piscine collective et un jacuzzi privatif complètent ce bien. Possibilité de l'acquérir avec le mobilier. CLASSE ÉNERGIE: C - CLASSE CLIMAT: A / Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie ...

Located in a small, modern condominium with 4 lots, this flat will win you over with its views, tranquillity and exterior. On the garden level, this 82 sqm (893 sq. ft.) air-conditioned flat offers modern facilities, a bright living room, a fully-equipped separate kitchen, two bedrooms and two shower rooms. Outside, a large covered terrace facing the sea and mountains, a communal swimming pool and a private hot tub complete this property. Possibility of buying it with furniture. ENERGY CLASS: C - CLIMATE CLASS: A / Estimated annual energy costs for standard use: 769€ - 1041€ - 2021 reference ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

